



Madrid invadirá París

■ Hay 49 deportistas de la Comunidad, bien nacidos o federados en clubes de la zona, preseleccionados para los Juegos Paralímpicos (del 28 de agosto al 8 de septiembre).



Una gimnasta única

■ Teresa Moya tira de técnica y fortaleza para competir en igualdad a pesar de su ceguera. La madrileña es una pionera de la gimnasia rítmica, y cuenta en AS su lucha por ser referente.

deporte de Madrid

**Silvia González
correrá la durísima
Titan Desert
Marruecos cinco
meses después de
someterse a un
autotransplante de
médula para superar
un cáncer**



Titan con mensaje

Atletismo **Madrid**

23.000 personas a la carrera por una causa solidaria

■ Solidaridad, esperanza, unión... La mañana del domingo 14 de abril será recordada por la fantástica y emotiva 11ª edición de la Carrera Madrid en Marcha Contra el Cáncer, una prueba organizada por la Asociación Española Contra el Cáncer y que superó la deseada cifra de 23.000 participantes en el centro de la capital de

España, todo un récord para un evento que no deja de crecer año tras año. Cifra que refleja el creciente apoyo y concienciación sobre la importancia de esta enfermedad. Los objetivos estaban claros: gracias a esta iniciativa se puede financiar la investigación oncológica de calidad, promover la prevención del cáncer, brindar

apoyo gratuito a las personas con cáncer y sus familias y luchar contra las desigualdades que provoca la enfermedad. La meta real es lograr una tasa de supervivencia del 70% para el año 2030. Las dos carreras más multitudinarias fueron la de 10 kilómetros, disputada a las 9:00, y la de 4,5 kilómetros, a las 10:30.



Multitud de participantes en la Carrera Contra el Cáncer.

“El cáncer no lo elegí, hacer la Titan sí”

JESÚS MÍNGUEZ
MADRID

Hay personas que dejan que la vida les golpee. Y otras, como Silvia González, que se atreven a encararse con ella cuando viene muy torcida. Cuando, por ejemplo y como es su caso, se enfrentaba a un cáncer (linfoma folicular) que acabó con un autotrasplante de médula en noviembre después de un tratamiento de quimioterapia. Cinco meses después, el 28 de abril, se plantará en la línea de salida de la Skoda Titan Desert Marruecos. Una de las carreras de mountain bike más duras del mundo: más de 600 kilómetros, más de 6.000 metros de desnivel, trazados polvorientos por el Atlas y las dunas del desierto, noches durmiendo en jaimas, autosuficiencia... ¿Una locura?

“Es una prueba de cabeza, que he elegido, y que la voy a hacer por dar visibilidad. La enfermedad no la elegí, pero hacer la Titan sí y me está haciendo más fuerte”, responde la madrileña de 52 años, un torrente de optimismo que es el corazón del Aural Team (Centros Auditivos), que ultima los preparativos para la gran aventura con el propósito de que

Silvia González afronta con el Aural Team la Titan Marruecos después de someterse a un autotrasplante de médula

cierre el círculo llegando a la meta.

Silvia se aficionó al ciclismo ya con 30 años, después de engancharse al spinning. A partir de ahí, las dos ruedas se convirtieron en su “pasión”. “Quien me conoce, sabe que si después de un mal día cojo la bici se me acaba dibujando una sonrisa”, describe. Tras trabajar en otras cosas, se formó como entrenadora, fundó *Ciclismo para todas* para animar a más mujeres a practicar, se convirtió en embajadora del programa Women in Bike

de la Federación Española, da clases a chavales de entre seis a 14 años, promueve campus. Y, claro, comenzó a participar en todo tipo de pruebas y marchas de carretera y mountain bike.

Precisamente en 2018, en una de esas marchas en la que pedaleaba junto a Miguel Indurain, sufrió una caída y se fracturó la cadera. “Se puede decir que el deporte me ha salvado la vida, porque a raíz de aquello había unos ganglios un poco raros, me los hice mirar y era un cáncer”, recuerda. Un linfoma que volvió a aparecer. El campeón de cinco Tours la llamó al hospital para transmitirle su ánimo mientras se recuperaba del autotrasplante... y coincidirán en la Titan.

“Es una putada que tengas cáncer, pero vamos a contarlo, a darle visibilidad me dijo mi amigo Fran Martínez (también su preparador en

Entrenamiento Ciclismo), y qué mejor que haciendo la Titan, la prueba que todo biker quiere vivir”, explica. Primero fueron las redes, contando su experiencia (“vi que ayudaba a otros y me lancé”). Después esos mismos amigos echaron el guante a Abel Antón, doble campeón del mundo de maratón (1997 y 1999) que enseñada se mostró entusiasmado y atrajo a Aural, marca de la que ya era embajador.

“No llego a verme como un espejo. Quizá como un altavoz. Pero sí me gustaría que mi testimonio sirviera para que la gente ponga remedio a sus problemas o enfermedades. Darle un sentido positivo. Los Centros Auditivos Aural se animaron a ayudarme con el proyecto, porque también es una forma de decir a la gente que no debe tener miedo a utilizar un audífono. Por ejemplo, sólo tres de cada diez personas que



lo necesitan dan el paso”, compara. Con Antón ha ido sumando salidas. “Aunque Abel no haga muchos kilómetros con la bici, parece una liebre encima de ella. ¡Bicampeón mundial sólo hay uno!”, exclama.

Por el camino se fueron sumando más apoyos: Quirón Salud, Murwall, Enervit, DHL, Asistencias Willy, Mondraker... Pero la travesía no ha sido sencilla. “Con el autotrasplante me quedé a cero en noviembre, en diciembre comencé a andar, en enero pude arrancar

Enfermedades

“Me gustaría que sirva para que la gente busque remedio”

Abel Antón

“Aunque no haga muchos kilómetros en bici, es como una liebre”



Dos corredores de la última edición de la Madrid 7 Picos.

Ciclismo Madrid

Cuenta atrás para una nueva edición de la Madrid 7 Picos

La CAM acogerá el próximo 11 de mayo en la Sierra Norte la tercera edición de la marcha cicloturista Comunidad de Madrid 7 Picos, un evento que cuenta con el apoyo del Gobierno regional y que se celebra en una sola etapa, con salida y llegada en Buitrago del Lozoya. El reto consiste en alcanzar los puertos de Morcuera, Canencia,

Alto de Campadales, Cardoso, La Hiruela, Alto del Robledillo y Alto de La Puebla. Para ello, se ha diseñado un recorrido de 152 kilómetros y 2.976 metros de desnivel acumulado. También se puede optar por la de 4 picos, con 73 km y 1.500 metros de desnivel. El plazo de inscripciones ya está abierto en madrid7picos.com. Para

participar es obligatorio estar en posesión de la licencia de ciclismo (cicloturista o de competición) homologada por la RFEC y/o la UCI. Se trata de una de las pocas marchas cicloturistas en España que goza de una carretera cortada al tráfico en la mayor parte del recorrido, haciendo que todos los ciclistas se puedan sentir más seguros.



DANI SANCHEZ / DIARIO AS

Silvia González, en el Bosque Finlandés de Rascafría, en un descanso de uno de sus entrenamientos.

con la bici y ver que no me rendía... Cuatro meses para prepararme cuando todavía no he expulsado toda la quimio y el músculo no responde igual", relata la madrileña sin perder la sonrisa. "Cuando la analítica dio perfecta, le dije a mi hematólogo que me iba a hacer la Titan. Lo único que noto es que tengo que comer más y que voy más lento, claro. Pero tenía claro que quedarse en el sillón no era una solución, y estoy convencida de que el deporte ha contribuido a mitigar los

efectos secundarios de la quimio", apuntala.

Ahora, la cuenta atrás ya está activada, con la bici empaquetada camino de Marruecos.

Voluntad

"Me quedé a cero en noviembre y aún no he expulsado toda la quimio..."

"En la Titan me da respeto el entorno hostil, el calor extremo. Son muchos kilómetros, pero eso lo puedes controlar a tu ritmo y con cabeza", visualiza desde su experiencia. "Me he visto muchas veces en la meta, pero sólo cuando han empezado a preguntármelo. Cuando entrenas, sólo piensas en sufrir aquí para no sufrir allí. Pero sé que lo voy a conseguir", remacha con brillo en los ojos y emoción en la voz. El ciclismo le debe más alegrías. La vida también.

"Silvia es un espejo para otras personas con problemas"

Juan Ignacio Martínez (Aural)

J. M. / MADRID

En las filas del Aural Team que afrontará los 600 km de la Titan Desert Marruecos estará también, apoyando a Silvia González, el director general de la cadena de centros auditivos, Juan Ignacio Martínez. Primero corredor y después biker curtido en la Cape Epic en Sudáfrica, la Titan Almería, o la British Columbia canadiense, el directivo se ha sumado a la misión de ayudar a la ciclista a llegar a la meta.

"El Aural Team comienza en 2005 con Abel Antón de abanderado y la idea de transmitir a la sociedad un mensaje de que la pérdida auditiva no tratada merece ser la pena considerada como un reto que hay que superar. Aún hoy, sólo tres de cada diez personas con pérdida auditiva buscan una solución a través de un tratamiento con audífonos. Nuestra sociedad lo asocia todavía como un sinónimo de envejecer, hay un estigma", cuenta.

"Nuestro proyecto Ejemplos de superación busca a gente que va aún más allá. Es

el caso de Silvia. Correr una Titan ya es un ejemplo, pero hacerlo mientras cura una enfermedad... Merece la pena utilizar su vivencia como espejo. Le han hecho un autotransplante y se va a enfrentar poco después al desierto de Marruecos. ¿No merecerá la pena enfrentarse a un problema como la pérdida auditiva, que es más sencillo?", reflexiona Martínez.

Aural, además, pretende dejar huella al paso de la carrera. "Iremos con un camión solidario, con un audioprotésista, que asistirá a personas locales con pérdida auditiva", relata el director general. Que acaba bromeando: "Antón y yo tenemos intención de ir con Silvia... Pero no sé si lo conseguiremos porque es una ciclista potente, entrenadora. Igual nos tiene que ayudar ella".

"Como las personas que hacen deporte de alta intensidad se superan a ellas mismas, merece la pena atreverse si tienes un problema auditivo. No pensar en qué van a decir. Enfrentarse a las vergüenzas y los miedos para poner solución", anima.



Abel Antón, Juan Ignacio Martínez y Silvia en enero en el CSD.

CHEMA DIAZ / DIARIO AS

Motocross **Madrid**

Arroyomolinos acoge con éxito el Gran Premio de España

■ La CAM acogió el pasado mes el Gran Premio de España de Motocross, prueba puntuable del Campeonato Mundial de esta disciplina, que se celebró en Arroyomolinos y que cuenta con el apoyo del Gobierno regional. El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, asistió a la ceremonia de entrega de trofeos

de la competición femenina, especialidad en auge en la que Daniela Guillén fue una de las protagonistas más destacadas. De Paco Serrano indicó que “es un orgullo para el Ejecutivo regional que Arroyomolinos se haya consolidado como escenario de esta carrera que reúne a las más grandes figuras internacionales”. A lo largo de

los dos días, en los que hubo 30.000 espectadores, se disputaron el campeonato del mundo de MXGP -máxima categoría-; el mundial de los jóvenes, para profesionales menores de 23 años; MXW Women y el campeonato de Europa de 250 centímetros cúbicos. En la CAM hay 1.453 licencias de motociclismo, y 32 clubes de motocross.



Jorge Prado celebra su triunfo junto con la afición.



Carballada y Ayuso, con los deportistas preseleccionados.

INMA FLORES / DIARIO AS

“La representación de Madrid será amplia y ejemplar”

MAITE MARTÍN
MADRID

París se prepara para los Juegos Paralímpicos, que serán entre el 28 de agosto y el 8 de septiembre, pero no es la única. También Madrid. Hay 49 deportistas de la Comunidad, bien nacidos o federados en clubes de allí, preseleccionados para la cita. Su objetivo es convertirse en alguno de los 140 representantes (125 con discapacidad y 15 de apoyo) que vivirán la experiencia. Para el Comité Paralímpico Español el reto es otro, el de igualar el bagaje de Tokio, con 36 medallas y 102 diplomas. La ilusión es gasolina para el viaje.

La Comunidad de Madrid es la que más deportistas

Hay 49 deportistas paralímpicos madrileños preseleccionados para los Juegos de París

preseleccionados tiene: 14 de atletismo, 10 de baloncesto en silla, 7 de triatlón, 6 de tenis de mesa, 5 de natación (Teresa Perales compite con el Club de Natación Pozuelo), 3 de judo, 2 de ciclismo, 1 de tiro con arco, halterofilia y tenis en silla. Muchos de ellos asistentes en este acto de presentación.

“Nuestros deportistas son de lo mejorcito del mundo. París está cerquita. Estos Juegos serán los de la normalidad y la inclusión, con el mismo logotipo, eslogan, instalaciones... A la vuelta tendremos, por fin, ese

reconocimiento que venimos pidiendo desde hace muchísimos años, el mismo reconocimiento económico que los olímpicos. La representación de Madrid será amplia y ejemplar. Irá Teresa Perales, la Sirenita del Ebro, que puede pillar a Phelps, el Tiburón de Baltimore”, expuso el presidente del Comité Paralímpico Español, Miguel Carballada, mientras la orquesta Lalala Band tocaba la banda sonora de La Sirenita de Disney.

La triatleta Eva Moral y la atleta Sara Andrés son dos de las grandes bazas madrileñas para

París. “Vivir esa experiencia no se puede comparar con nada del mundo. Primero, ser madre, y luego los Juegos”, confesó Eva, que dio a luz a su hija Carmen a finales de junio de 2022. “Para mí, que no soy mamá, es lo primero (risas). Representas a tu país, a tu ciudad... No sólo es un éxito personal, sino compartido y se disfruta mucho más”, argumentó Sara.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, confirmó que estará “presencialmente” en los Juegos. “Gracias por la sana ambición

de querer ser mejores cada día y por dar luz a quienes os tomamos por ejemplo. Sois símbolo de muros derribados. No tengo duda de que llevaréis a España a lo más alto y nos haréis sentirnos muy orgullosos. Madrid es pujante, abierta... e integradora. Estaremos a vuestro lado”, insistió Ayuso.

Este evento global reunirá a 4.400 deportistas con discapacidad de 182 países. Poco más del 50% serán hombres. El acto de presentación de los preseleccionados —la lista definitiva se conocerá el próximo 15 de julio— terminó con una foto de familia con los deportistas, a quienes fueron nombrando entre los aplausos de los allí presentes. Una gran familia. La paralímpica madrileña.

Polideportivo Madrid

Arganda, Ciudad Europea del Deporte de la mano de la CAM

La Comunidad de Madrid colabora en las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Arganda del Rey con motivo de su designación como Ciudad Europea del Deporte 2024. El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, visitó el pasado mes de marzo el municipio argandeño, donde conoció

algunas de las instalaciones en las que se celebrarán estas competiciones. Gobierno regional y Consistorio argandeño firmaron un protocolo para la celebración de torneos como el internacional de boxeo y rugby en silla de ruedas, entre otros. "Es un orgullo que un municipio madrileño haya conseguido este nombramiento, una

prueba más de que en la Comunidad estamos haciendo las cosas bien en materia de gestión y promoción deportiva" señaló De Paco Serrano. El Ejecutivo regional invertirá más de 90.000 euros para financiar varios de los más de 50 eventos que se disputarán a lo largo de todo este año y fomentar su práctica.



Mariano de Paco Serrano, en su visita a Arganda del Rey.

El Móstoles gana la liga regular con récord histórico

Pleno de triunfos en 26 partidos

M. GONZÁLEZ / LA NOTICIA

Todo empezó como un juego. Pero el tiempo pasaba y las victorias no paraban de crecer. Ahora, todo es "ganar, ganar, ganar y volver a ganar", que diría Luis Aragonés. De ilusión a realidad. Esa es la situación del F.S. Móstoles, instaurado en una travesía de éxito que por ahora no vislumbra final. En la penúltima jornada disputada en el Grupo 4 de Segunda División B, el conjunto madrileño consiguió el 25º triunfo consecutivo para proclamarse campeón de liga regular, un hecho sin precedentes en la categoría. "Lo vivimos con alegría, sabiendo que somos campeones, pero conscientes al mismo tiempo de que hay que jugar un playoff, que es el objetivo del equipo", explica a AS Tino de la Cruz, entrenador y figura de culto para un club mostoleño al que ya dirigió en su época dorada en Primera.

Conseguido ese hito, llegó la victoria 26 para mantener

el pleno a falta de cuatro jornadas en las que todavía queda por certificar la ventaja de campo en las cuatro eliminatorias a superar para consumir el ansiado ascenso de categoría. "Estamos bastante por encima de casi todos los grupos, pero hay dos a los que sacamos cinco puntos y quedan cuatro partidos. Hay 12 puntos en disputa. Más que ganar todo lo que queda, pensamos en el siguiente partido para conservar la ventaja", analiza Tino, con los pies en el suelo pese a contar bajo su mando con dos armas letales como Palomares (45 goles) y Dani Santos (39), máximos goleadores de su grupo y, a su vez, entre los cinco máximos realizadores de Segunda B. "Partimos como favoritos. Creo que nadie quiere jugar contra nosotros, pero una vez que acabe la liga, todo el mundo empieza de cero. Nosotros el año pasado quedamos cuartos en Liga y caímos en la tercera eliminatoria. Paso a paso", recuerda el técnico. Una racha de otro planeta.



Palomares celebra uno de los 45 goles que lleva esta temporada.



Fits arranca con el balón durante un encuentro del Movistar Inter.

El Movistar Inter llega lanzado al tramo final

Los de Torrejón suman 22 de los últimos 24 puntos

DANI MIRANDA / TORREJÓN

Llega la hora de la verdad, las semanas que deciden la Liga, y el Movistar Inter, en clara mejoría en 2024, está lanzado. Los de Alberto Riquer, que cogió las riendas del equipo (estaba a cargo del filial) en noviembre tras la destitución de Pato, suman 22 de los últimos 24 puntos disputados en Primera RFEF. A cuatro jornadas de terminar la fase regular, antes de unos playoffs en los que se decidirá el título, el Movistar carbura, exceptuando únicamente como borrón en estos dos meses la eliminación de la Copa de España en cuartos, a las primeras de cambio, ante el Palma.

Aquel día, en Cartagena, los de Torrejón quedaron apeados contra el vigente campeón de Europa, pero los resultados ligeros en este tramo son destacables con victorias ante Palma (7-3), Ribera Navarra (1-3), Manzanares (2-6), Real Betis (3-2), Peñíscola (6-4),

Cartagena (1-8) y Córdoba (7-2). Sólo el Santa Coloma (1-1) privó al Inter de hacer pleno en las últimas ocho jornadas. Una dinámica que llevó al equipo de estar coqueteando con entrar en playoffs (lo hacen los ocho mejores al término de la fase regular) a estar asentados en la tercera plaza, tan solo por detrás de Barça y ElPozo.

Precisamente el club catalán es el siguiente que visitará el Jorge Garbajosa, el sábado 27 de abril (20:00), pero antes los de Riquer viajarán a Navarra para medirse mañana con el Xota (20:00). Después, visita a Valdepeñas y jornada final ante el Noia para terminar la temporada antes de los deseados playoffs. El citado duelo ante el Noia gallego tendrá un gran protagonista: Pola. Uno de los jugadores más laureados de la

historia del equipo torrejonero, ahora en las filas gallegas, que cuelga sus botas tras ese partido, enfrentándose al club con el que lo ganó todo.

Con la igualdad en los puestos cabeceros, posiblemente el Movistar se juegue en dicha jornada, prevista para el fin

de semana del 11 de mayo, su puesto final, con la importancia que eso tiene para el factor pista.

Una de las claves en esta mejoría del equipo es el acierto goleador (15 goles en las dos últimas jornadas) con Raúl Gómez y Fits, 18 tantos cada uno, al

frente en este apartado. "Primero hemos generado esa confianza a nivel de resultados y, ahora, esa tranquilidad favorece la finalización", cuenta el técnico Riquer. El momento importante viene ahora.

Temporada
Quedan cuatro jornadas para acabar la fase regular



Los alumnos de una pasada edición de MadPolo Campus.

Waterpolo **Madrid**

Se acerca la llegada de un nuevo MadPolo Campus

Los entrenadores de MadPolo Campus, con su director Iván Moro al frente, ya han comenzado a preparar el plan específico de entrenamientos que llevarán a cabo durante la última semana de julio en este campamento. Los chavales podrán disfrutar de una programación centrada en el trabajo técnico individual, los desplazamientos

horizontales, jugadas de superioridad e inferioridad numérica, los contraataques, muchos lanzamientos variados y todo ello, aplicado a situaciones reales de juego en los partidos que se disputan en el propio Campus. El equipo de Lourdes Pino, coordinadora de tiempo libre y gran responsable de la diversión más allá del Waterpolo, ya

tiene preparadas todas las actividades, juegos y sorpresas para que cada día del campamento sea distinto y divertido: "Mi objetivo es que se lo pasen bien, que se diviertan, pero sobre todo que se olviden del móvil y de las tecnologías y hagan actividades y juegos que no suelen hacer", explica. Más info e inscripciones, en MadPolo.es

MARÍA LUISA MUÑOZ
MADRID

De no ser porque sus entrenadoras la acompañan a la entrada y salida del tapiz, nadie se daría cuenta de que Teresa Moya (21 años) es una gimnasta ciega. De hecho, la única en España. Tampoco es algo distinguible en su entrenamiento, ni en el nivel en el que compete. Este mes debutó en la Copa 7 Estrellas de la Comunidad de Madrid (fue 5ª de entre más de 40 competidoras), nivel pre-nacional al que ascendió en la última temporada a base de entrenar tres horas y media durante cinco días, y de repetir. "He llegado a hacer 150 lanzamientos y sólo recoger uno", cuenta sobre la clave para destacar en el tapiz compitiendo en igualdad de condiciones y sin adaptaciones.

Teresa combina la gimnasia rítmica con sus estudios (Periodismo, Derecho y Psicología), prioridades que no quiso abandonar cuando se quedó ciega con 16 años y

toda la vida por delante. Antes de ese momento, ya competía sin tener visión periférica, algo que desconocía hasta que se lo detectaron.

En lo deportivo, este golpe 'a lo oscuro' fue "como perder la esencia". "Entrenando estaba más perdida incluso que en mi día a día, algo complicado porque estaba reaprendiendo a vivir". Pensó en dejarlo, pero el apoyo de su entrenadora, Aida Díaz, se lo impidió. Pese a tenerlo todo en contra, hizo lo posible para que Teresa soñara a lo grande: "Me encantaría ver la rítmica en unos Juegos Paralímpicos, porque significaría que lo que hago ha servido de algo". Sin embargo, esa puerta está cerrada para ella por ser la única gimnasta rítmica ciega y no existir adaptaciones

Adaptación

Teresa se quedó ciega a los 16 años, pero continuó con la gimnasia

Gimnasia rítmica a ciegas

Teresa Moya rompe las barreras



Teresa Moya se estira durante el reportaje con AS.

que le permitan subir de nivel. "Me dijeron que dejase la rítmica porque no estaba adaptada". Para que lo estuviera, habría que modificar el código nacional e internacional, algo posible, pero que no se está haciendo. Teresa lo resume con un ejemplo: "A las gimnastas con visión, les puntúa más todo lo que escapa de su campo visual. En mi caso, es todo".

El proceso de entrenar siendo vidente a no serlo exige una gran propiocepción y control del eje corporal para mantener el equilibrio. La visión se sustituye por el cálculo casi milimétrico de las distancias, de los giros controlados para reducir la desorientación y de "un trabajo muy de cerca con las entrenadoras de Rítmica Elegance", el único club que acogió a Teresa en Madrid cuando se mudó desde La Herradura (Granada). Tampoco le pusieron las cosas fáciles en la búsqueda de un nuevo centro de entrenamiento: "Cuando les decía que tenía una discapacidad visual, me decían que habían cerrado plazas".

"Es muy duro saber que compites con otras personas que tienen algo que tú no". A pesar de eso, Teresa no abandona su 'vía de escape' por su doble motivación: por placer y por visibilizar. "No creo que haga nada extraordinario, trabajo como mis compañeras, pero quiero hacer ver que las personas ciegas pueden hacer este deporte y superar las barreras impuestas por quienes no saben cuáles son nuestros límites". Teresa no supo resumir en una palabra cómo es ser la única gimnasta ciega en España que está abriendo paso a generaciones futuras de personas con discapacidad, pero existe una idónea: pionera.

Trabas

"Me dijeron que dejase la rítmica porque no estaba adaptada"

Polideportivo Madrid

La CAM aumenta un 11,7% sus ayudas al deporte infantil

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó una inversión de 1,7 millones de euros en ayudas a municipios para la organización o participación en actividades deportivas infantiles, un 11,7% más que en anterior convocatoria. El objetivo es la promoción y difusión del deporte desde temprana edad, teniendo en

cuenta su importancia dentro de la educación integral para una correcta formación. Los beneficiarios de estos incentivos, que se concederán en régimen de concurrencia competitiva, son los ayuntamientos de la región o sus entes deportivos municipales durante el período 2022/23. En concreto, con este crédito se concederán

ayudas que podrán favorecer a 120 entidades locales. El presupuesto ha aumentado en 250.000 euros respecto a la temporada pasada. En total, 136.623 alumnos han tomado parte durante la temporada 2022/23 en diferentes modalidades deportivas como ajedrez, atletismo, baloncesto, balonmano o fútbol sala.



Partido de fútbol sala de una competición infantil.



Tobías Sainz-Trápaga y Amaia Erbina, en su visita a la redacción de AS con los trofeos de campeón.

El mejor seven del planeta llega a Madrid

El Estadio Metropolitano, sede de la Gran Final

JAIME DÁVILA / MADRID

Es la competición de rugby más importante que jamás se ha celebrado en el país. Con esta contundente carta de presentación llegará a Madrid la Gran Final del HSBC SVNS 2024, la última parada de las Series Mundiales de rugby seven que se celebrarán en el Estadio Cívitas Metropolitano del 31 de mayo al 2 de junio y cuyas entradas ya están a la venta. Tres días de auténtica fiesta de esta disciplina que, precisamente, se caracteriza por eso mismo, por desarrollarse en un ambiente festivo, dinámico y moderno, alejado de las rígidas tradiciones del rugby XV.

“El seven es una fiesta, el seven es espectáculo. Es el festival del rugby. Con sol, música, la gente disfrazada... Es un ambiente increíble, muy divertido”, explica durante su visita a AS Amaia Erbina, integrante de la Selección femenina de la modalidad, que estuvo acompañada por Tobías Sainz-Trápaga,

jugador de la Selección masculina que viene de ser cuarta en las Series Mundiales de Los Ángeles (mejor resultado de siempre), Txus Mardaras, director de operaciones y transformación de la RFER, y Enrique Ramón, project manager de la Federación. Los jugadores mostraron los trofeos de campeón que estarán en juego en el Metropolitano, donde las ocho mejores selecciones del año lucharán por el título. Las cuatro restantes, en las que España estará, pelearán contra otros cuatro países que llegan del Challenge por la permanencia en la élite.

“El rugby seven es un deporte muy entretenido, todo el mundo que lo empieza a ver acaba enganchado. Son partidos de 14 minutos, uno tras otros, en los que puede haber sorpresas y siempre pasa algo.

No hay tanta estrategia como en el XV”, relata Tobías, pieza fundamental de los Leones 7s.

Madrid se convertirá en el epicentro mundial del seven. Estará presente la megaestrella Antoine Dupont, francés que renunció al Seis Naciones para centrarse en el seven y en los

Juegos Olímpicos, y cuya impronta ya se nota: Francia conquistó las Series de Los Ángeles, su primer triunfo en 19 años. “Es un genio, va camino de ser el mejor de la historia”, explican Sainz-Trápaga y Erbina, ambos repletos de ilusión por la cita madrileña. “En España hemos jugado otras veces pero durante la pandemia. Esto no tiene nada que ver. Va a ser una fiesta, con mucha gente en la grada. El ambiente en este deporte es inmejorable”. Madrid se prepara para la fiesta del rugby.

Estrella
El francés Antoine Dupont, gran reclamo del evento

JAVIER GANDUL / DIARIO AS

Todo listo para una nueva edición de la Zurich Rock 'n' Roll

La carrera será el 28 de abril

AS / MADRID

La Comunidad de Madrid patrocina la 46ª edición del maratón Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid, que se celebrará el domingo 28 de abril en la capital, y de la que Diario AS es media partner. El director general de Deportes de la CAM, Alberto Tomé, intervino esta semana en la presentación de este evento deportivo, organizado por la asociación deportiva MAPOMA, en el que el Ejecutivo autonómico aporta 220.000 euros. Este año se bate el record de participación, con 40.000 corredores, habiéndose agotado los dorsales en las tres distancias.

Además de atraer visitantes de todo el mundo, esta competición constituye un escaparate único para mostrar al mundo la belleza de Madrid, ya que su eje turístico volverá a formar parte de los ya tradicionales 42,195 kilómetros. Con tres distancias – maratón, Mmdia y 10K –, sus recorridos pasarán por pleno

centro de la ciudad, incluyendo calles, plazas y monumentos como Callao, Preciados, Puerta del Sol, Plaza de España y Palacio Real. También las fuentes de Cibeles y Neptuno, Plaza de la Villa, Catedral de la Almudena, los museos del Prado y Reina Sofía, Templo de Debod y Estación de Atocha, entre otros lugares emblemáticos.

Durante la carrera, los aficionados volverán a congregarse en 30 diferentes núcleos de animación creando un ambiente inigualable, ya que el circuito se caracteriza por integrar a diversas bandas de música rock que amenizan la prueba.

La Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid es el decano de las maratones españolas, que comenzó su andadura en 1978 y, desde entonces, se ha posicionado como un referente tanto a nivel nacional como internacional, hasta situarse como la punta de lanza del Rock 'n' Roll Running Series en Europa, el mayor circuito de running a nivel mundial.



Acto de presentación del Zurich Rock 'n' Roll Running de Madrid.

CHEMA DIAZ / DIARIO AS

En la Comunidad de Madrid

HACEMOS DEPORTE CONTIGO

En tu ciudad y en tu pueblo. En la calle y en el gimnasio.
En la cancha y en la piscina. Sumando horas y kilómetros.
Por tu bienestar, por el de todos, en la Comunidad de Madrid,
hacemos deporte contigo.



**Comunidad
de Madrid**